

Министерство науки и высшего образования
Российской Федерации
Государственная публичная научно-техническая
библиотека России

НАУЧНЫЕ И ТЕХНИЧЕСКИЕ БИБЛИОТЕКИ

Nauchnye i tekhnicheskie biblioteki

Рецензируемый научно-практический журнал
Основан в 1961 г.
Выходит 12 раз в год
№ 3, 2025

Ministry of Science and Higher Education
of the Russian Federation
Russian National Public Library
for Science and Technology

SCIENTIFIC AND TECHNICAL LIBRARIES

Monthly peer-reviewed scientific and practical journal
Published since 1961
№ 3, 2025

Москва, 2025

СОДЕРЖАНИЕ

КОНФЕРЕНЦИИ, СИМПОЗИУМЫ, СЕМИНАРЫ, ВЫСТАВКИ В ОБЛАСТИ БИБЛИОТЕЧНОГО ДЕЛА И БИБЛИОТЕКОВЕДЕНИЯ

Шрайберг Я. Л., Куликова А. А. Двадцать восьмая Международная конференция и выставка «Информационные технологии, компьютерные системы и издательская продукция для библиотек» («LIBCOM-2024»): обзор мероприятий..... 15

Бычкова Е. Ф. Пятая конференция «Зелёные библиотеки – библиотеки будущего» (в рамках Восьмого международного профессионального форума «Книга. Культура. Образование. Инновации» (Судак-Геленджик-транзит, «Геленджик-2024»)): обзор работы 35

СОВРЕМЕННОЕ СОСТОЯНИЕ И СТРАТЕГИИ РАЗВИТИЯ БИБЛИОТЕЧНОГО ДЕЛА

Шереметова И. А. Системный подход к изучению взаимодействия научных библиотек Красноярска..... 58

НАУКОМЕТРИЯ. БИБЛИОМЕТРИЯ

Гуськов А. Е., Ермаков А. А., Малышева А. В., Селиванова И. В. Наукометрический анализ научного сотрудничества в регионах Сибирского федерального округа 83

СОБЫТИЯ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ ЖИЗНИ (ЮБИЛЕИ БИБЛИОТЕК, ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЕ ПРАЗДНИКИ, КОНКУРСЫ)

Медведчикова Н. В., Головань Е. В. Отделу Центральной научной библиотеки Дальневосточного отделения РАН при Ботаническом саде-институте – 50 лет..... 111

БИБЛИОТЕЧНЫЕ КАТАЛОГИ И ИНФОРМАЦИОННО-ПОИСКОВЫЕ СИСТЕМЫ

Антопольский А. Б. Система организации знаний
для научного информационного пространства России132

СОВРЕМЕННЫЕ ИНФОРМАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ. ЦИФРОВАЯ ТРАНСФОРМАЦИЯ

Каптерев А. И., Тикунова И. П. Отражение библиотечной проблематики
в региональных стратегиях цифровой трансформации субъектов РФ161

SCIENTIFIC AND TECHNICAL LIBRARIES

2025

№ 3

CONTENTS

LIBRARY CONFERENCES, SYMPOSIA, SEMINARS, AND EXHIBITIONS

Yakov L. Shrayberg and Anastasia A. Kulikova. The Twenty Eighth International Conference and Exhibition “International technologies, computer systems and publications for libraries” (“LIBCOM-2024”): The review of events..... 15

Elena F. Bychkova. The Fifth Conference “Green libraries – libraries of the future” (within the framework of the Eighth World Professional Forum “The Book. Culture. Education. Innovations” (Sudak-Gelendzhik-Transit, “Gelendzhik-2024”)): The review 35

CURRENT STATE AND STRATEGIES FOR LIBRARIES

Irina A. Sheremetova. Studying the interaction of Krasnoyarsk scientific libraries through the system approach 58

SCIENTOMETRICS. BIBLIOMETRICS

Andrey E. Guskov, Anton A. Ermakov, Alexandra V. Malysheva and Irina V. Selivanova. Scientometrical analysis of research collaborations in Siberian Federal District regions 83

PROFESSIONAL MOMENTS (ANNIVERSARIES, PROFESSIONAL HOLIDAYS, CONTESTS)

Natalya V. Medvedchikova and Ekaterina V. Golovan. The 50th anniversary of the Department of the Central Scientific Library of the Far Eastern Branch based at the Botanical Garden-Institute..... 111

LIBRARY CATALOGS AND INFORMATION RETRIEVAL SYSTEMS

Alexander B. Antopolsky. Knowledge organization system for the scientific information space of Russia.....	132
--	-----

MODERN INFORMATION TECHNOLOGIES. DIGITAL TRANSFORMATION

Andrey I. Kapterev and Irina P. Tikunova. The library agenda in the regional strategies of digital transformation of the RF entities.....	161
---	-----